

roadster

freund **MAGAZIN DES CABRIOCLUB ROADSTERFREUNDE AUSTRIA**

2011 ENNSTAL-CLASSIC

CHOPARD
VAV III
VERSICHERUNGEN

REDESTEIN
DESIGNED TO PROTECT YOU

SCHLADMING
DACHSTEIN


www.steiermark.com

ÖAG
WOLSELEY

Mothwurf
Austrian Couture



STADT STEYR

orange™

STADT STEYR

CHOPARD
VAV III
VERSICHERUNGEN

REDESTEIN
DESIGNED TO PROTECT YOU

SCHLADMING
DACHSTEIN



www.steiermark.com

ÖAG
WOLSELEY



GRÖBING
2011
ENNSTAL-CLASSIC

Tourbericht:
ENNSTAL CLASSIC

Die Roadsterfreunde waren dabei



Kurz vorgestellt:
MX-5 FREUNDE ÖSTERREICH

Wir stellen einen befreundeten Club vor



Jubiläum:
OBMANN EDI WIRD 60

Chronik über alle seine Autos



Treue Seele:
GERHARD RIEDL

Ein Teilnehmer wird vorgestellt

Kurz vorgestellt

GERHARD RIEDL

Ein Triumph Spitfire, ausgeliehen von einem Freund, hat in Gerhard das »Roadsterfieber« ausbrechen lassen. Viele Jahre hegte er den Traum vom eigenen Cabrio und verliebte sich schließlich am 1. August 2008 in einen roten Mazda MX-5.

Juli 2008 – es ist wahnsinnig heiß und Gerhard steht im 21. Bezirk im Stau, direkt neben einer Mazda-Niederlassung. Mit einem unwiderstehlichen Blick lächelte ihn ein Mazda MX-5, in verführerischem rot, aus dem Schaufenster an. „Und statt im Stau zu stehen bin ich zum Mazda-Dealer abgebogen mit den Worten ‚ich will nur wissen ob er mir passt‘.“ lacht Gerhard. Schließlich ist der Gerhard nicht der Kleinste und der Nippon-Roadster nicht gerade berühmt für seine ausschweifenden Maße. Der MX-5 passte wie angegossen. „Wir waren uns schnell handelseinig und am 1. August 2008 konnte ich MEINEN MX-5 übernehmen.“

Was ich am MX-5 so mag

Man will es kaum glauben, aber der MX-5 hat sogar Kofferraum und zwar so viel, dass unsere großen Touren möglich sind. Wir fahren ohne

Ge-
päckträger
10 Tage quer durch Italien
und da wäre immer noch ein





Das obligate Fußfoto diesmal beim Silvertta-Stausee



Gemeinsam mit seiner Frau Uschi organisiert Gerhard für kleine, ausgewählte Kreise große und kleine Roadstertouren in den schönsten Regionen Europas – Toskana, Südfrankreich, Auf den Spuren der Mille Miglia – um nur einige zu nennen



bissl Platz. Das Besondere am MX-5 ist, dass er ein wahrer Roadster ist, aber mit Annehmlichkeiten der heutigen Zeit, in der wir ja leben. Die Relation ist seit über 20 Jahren ungeschlagen.

Erste Ausfahrt: SpringDrive 2009

Gefunden hat Gerhard die Roadsterfreunde-Webseite durch Zufall. „Hat uns gefallen und im Frühjahr 2009 wollten wir einfach mal bei einer Corsoausfahrt mitmachen,“ plaudert Uschi, Gerhards Frau. Gerhard erzählt weiter: „Am Besten hat uns gefallen, dass wir als ‚Frischlinge‘ sofort wie alte Freunde begrüßt wurden und das war nicht nur Fassade, sondern einfach echt. Dieser Empfang wurde uns SOWOHL von den Organisatoren, als auch von den Teilnehmern bereitet. Wir haben so einige neue und auch alte Freunde (Familie Pfeifer im silbernen BOXSTER) kennen gelernt und freuen uns schon jetzt auf die nächste Ausfahrt mit ihnen!“



Steckbrief

Gerhard Riedl
11.6.1961, Wien

Gerhard hat Informatik studiert und ist heute auf Visualisierungen spezialisiert. Er ist verheiratet mit Uschi und hat eine Tochter, Lea, aus erster Ehe. Gerhard ist Roadsterfreund seit 2009. Sein Fahrzeug ist der Mazda MX-5 NC.

Foto: © Lea Riedl



www.roadstertouren.at